



Szpiner trace sa route

L'avocat et sénateur Francis Szpiner a été aperçu à la rentrée du Medef et, le week-end dernier, à la Fête de l'Humanité pour porter la voix des Républicains face à Ian Brossat, candidat communiste à la mairie de Paris. Il semblerait en effet que le projet de son groupe Demain Paris ! pour 2026 soit bouclé et qu'il n'ait donc pas totalement renoncé à sa candidature à l'Hôtel de Ville. « *Francis Szpiner a toujours été très clair*, confie son entourage. *Il respecte la décision prise par son parti d'investir Rachida Dati aux municipales, à condition que la candidate démontre sa capacité à rassembler, d'une part, sa propre famille politique et, d'autre part, toutes les forces d'opposition à Paris.* » Or, pour le moment, Pierre-Yves Bournazel reste candidat pour Horizons, tandis que Renaissance, qui devait investir son candidat en juin dernier, a prudemment choisi d'attendre début octobre que la date d'audience du procès de Rachida Dati dans l'affaire Renault soit fixée. La décision du tribunal est attendue pour la fin du mois. ■